

L'association Ecole@Malicounda est créée en 2007 sur l'initiative de Ursina von Albertini, dans le cadre d'un cercle d'amis, avec pour but de soutenir les activités de l'«Association pour l'entraide et l'éducation des enfants en situation difficile (APEEESD)». Il s'agit d'un projet d'école associé à des initiatives sociales au Sénégal.

Notre philosophie

Le projet d'école est une initiative sénégalaise privée. La responsabilité, la direction et la conception du projet sont en mains sénégalaises. Ce sont nos partenaires sur place qui dirigent les opérations. La participation des personnes directement intéressées, à savoir les parents, la population du village et les représentants de la commune, joue un rôle prépondérant. Ce facteur est essentiel pour assurer l'ancrage et la durabilité du projet.

Le dialogue entre la direction du projet au Sénégal et le comité de l'association Ecole@Malicounda se fonde sur l'intérêt réciproque, le sérieux et le respect. Une comptabilité transparente assure une vision claire de l'utilisation des fonds.